



## KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)

- PA : Direktur RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri
- SKPD : RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri
- Pekerjaan : Pengadaan Konstruksi Pembangunan Gedung Instalasi Gawat Darurat (lanjutan) pada RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri Tahun Anggaran 2018.

Tahun Anggaran 2018



**PEMERINTAH KABUPATEN WONOGIRI**  
**RUMAH SAKIT UMUM DAERAH (RSUD)**  
**dr. SOEDIRAN MANGUN SUMARSO**  
**Jl. Jenderal A. Yani No. 40 Wonogiri Telp (0273) 321042, 321008**

---

**KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)**

**PEKERJAAN PENGADAAN KONSTRUKSI PEMBANGUNAN GEDUNG INSTALASI GAWAT DARURAT  
(LANJUTAN) PADA RUMAH SAKIT UMUM DAERAH (RSUD) dr. SOEDIRAN MANGUN SUMARSO  
KABUPATEN WONOGIRI TAHUN ANGGARAN 2018  
NOMOR : 027/01/IGD/2018**

**I. LATAR BELAKANG**

**A. Dasar Hukum**

1. Peraturan Presiden Nomor 4 Tahun 2015 tentang Perubahan Keempat atas Peraturan Presiden Nomor 54 Tahun 2010 Tentang Pengadaan Barang dan Jasa Pemerintah;
2. Peraturan Daerah Nomor Tahun 2017 tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Wonogiri Tahun Anggaran 2018

**B. Gambaran Umum**

RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri sebagai rumah sakit Pemerintah di Kabupaten Wonogiri berusaha mengembangkan diri menjadi rumah sakit unggulan yang mampu menangani permasalahan kesehatan dengan lebih baik guna mendukung misi Pemerintah Daerah dalam mengentaskan diri dari 7 masalah pokok Kabupaten Wonogiri.

Sebagai rumah sakit type B non pendidikan, RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri telah terakreditasi paripurna pada tahun 2017, diharapkan dapat melayani masyarakat Kabupaten wonogiri serta masyarakat daerah perbatasan dengan Kabupaten Wonogiri seperti Pacitan, Karanganyar, Sukoharjo dengan lebih baik. Penduduk Kabupaten Wonogiri kurang-lebih 1,25 juta orang membutuhkan pelayanan kesehatan yang maksimal dan tuntas, tuntas dalam arti bahwa kesembuhan adalah tujuan utama pasien sehingga RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri berharap agar setiap masyarakat yang memerlukan pengobatan dapat sembuh dengan pelayanan kesehatan yang baik di rumah sakit ini.

Dengan mengacu pada standart rumah sakit type B dengan zonasi yang telah ditetapkan, maka perlu dibangun Gedung Instalasi Gawat Darurat sesuai ketentuan peraturan yang berlaku.

**C. Kondisi Eksisting Spesifik**

Kondisi eksisting gedung Instalasi Gawat Darurat tidak sesuai ltata letak alur pelayanan kegawatdaruratan yang harus memiliki jalur tersendiri berbeda dengan jalur masuk kendaraan bagi pasien dan pengunjung umum.

Pada tahun 2016 telah terbangun Gedung Instalasi Gawat Darurat namun belum selesai 100%, sehingga belum dapat difungsikan sesuai peruntukannya.

**D. Permasalahan Spesifik**

Gedung Instalsai Gawat Darurat sesuai standart, baik atata letak, alur pelayanan dan kelengkapan sarana dan prasarana belum tersedia dengan baik di RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri.

## E. Nilai Strategis

- Peningkatan pelayanan kesehatan utamanya untuk pasien kurang mampu
- Pemenuhan fasilitas kesehatan bagi pasien miskin

## F. Maksud Dan Tujuan

**Maksud** dilaksanakannya kegiatan ini adalah Tersedianya sarana dan prasarana pendukung yang mampu mencukupi pelayanan kesehatan pada RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri

**Tujuan** Pengadaan Konstruksi Pembangunan Gedung Instalasi Gawat Darurat :  
Mendukung percepatan pencapaian MDGs dan post MDGs serta pelaksanaan Jaminan Kesehatan Nasional.

## II. LOKASI KEGIATAN

Lokasi Kegiatan : RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri  
Jl. Jend A. Yani no. 40 Wonogiri telp. (0273) 321042

## III. KELUARAN

Terbangunnya 1 (satu) unit gedung Instalasi Gawat Darurat Rumah Sakit Umum Daerah dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri.

## IV. NAMA ORGANISASI PENGADAAN BARANG

Nama Organisasi yang menyelenggarakan / melaksanakan pengadaan barang :

- SKPD : RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri
- PPK : WARSITO, SH, MH (Kasubag RT dan Perlengkapan RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri)

## V. SUMBER PENDANAAN DAN PERKIRAAN BIAYA

- Dana dalam kegiatan ini berasal dari : APBD Kabupaten Wonogiri Tahun Anggaran 2018
- Pagu Biaya yang diperlukan untuk pengadaan barang ini adalah  
Belanja Alat-Konstruksi Pembangunan Gedung Pelayanan Bangsal Rawat Inap  
Rp. 4.446.616.000,-

## VI. WAKTU

1. Pengadaan direncanakan pada Tri Wulan I Tahun 2018.
2. Waktu yang diperlukan untuk melaksanakan pekerjaan dari penandatanganan kontrak s/d selesainya pekerjaan adalah 3 bulan

## VII. KELUARAN (OUTPUT) DAN SPESIFIKASI TEKNIS BARANG/JASA

Gedung Instalasi Gawat Darurat baru sesuai standart rumah sakit type B

## VIII. PAKET DAN CARA PENGADAAN

Detail Engineering Development (DED) telah disusun sebagai review perencanaan pembangunan gedung Instalasi Gawat Darurat (lanjutan), kebutuhan perencanaan dan teknis sesuai standart rumah sakit type B yang dikeluarkan Kementerian Kesehatan RI.

DED tersebut digunakan untuk pelaksanaan lelang pembangunan konstruksi Gedung Instalasi Gawat Darurat (lanjutan). Adapun paket pengadaan dalam satu kegiatan ini adalah satu paket yaitu pengadaan Konstruksi Pembangunan Gedung Instalasi Gawat

Darurat (lanjutan pada RSUD dr. Soediran Mangun Sumarso Kabupaten Wonogiri Tahun 2018.

**IX. PEMELIHARAAN**

Pihak penyedia Jasa Konstruksi berkewajiban melaksanakan pemeliharaan setelah selesainya pelaksanaan pekerjaan sesuai ketentuan yang berlaku.

Wonogiri, 28 Februari 2018

Untuk dan atas nama Rumah Sakit Umum Daerah  
dr. Soediran Mangun Sumarso  
Kabupaten Wonogiri  
Pengguna Anggaran / Kuasa Penggunaan Anggaran

**dr. SETYARINI, M.Kes**  
Pembina Utama Muda  
NIP.19650601 199003 2 006